
川村ひろあき活動レポート 
川村ひろあき事務所：千葉市花見川区花島町４８０－６ 

◎はじめに．．．。［「川村ひろあき市議を囲む集い～Afternoon Tea Party～」中止のご挨拶］ 

 年度末を控え、慌しい毎日をお過ごしのことと存じます

が、如何お過ごしでしょうか。 

 日頃より絶大なるご支援・ご協力を賜っておりますこと

を心より厚く御礼申し上げます。 

 また今、国内はもとより全世界で新型コロナウイルス

（COVID-19）の感染が広がり、大変憂うべき事態となって

おり、一日も早い収束を願うところであります。 

 こうしたことから、今回４月１２日（日）に開催を予定

しておりました「川村ひろあき市議を囲む集い～Afternoon 

Tea Party～」は開催を中止し、事態が改善された後に、改めて開催させていただくこ

とに致しました。 

 ご出席下さる旨、ご連絡を頂戴した皆様には、大変恐縮ではございますが、一旦白

紙にお戻しいただき、再度ご案内させていただきます日程にて、再度日程を調整下さ

いますようお願い申し上げます。 

 年度末と新型コロナウイルス感染拡大で、気が落ち着かない日々をお過ごしのこと

と存じますが、体調などお崩しにならないようくれぐれもご自愛のほどを。 

 今後ともよろしくお願い申し上げます。 
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◎検見川稲毛土地区画整理事業・東幕張土地区画整理事業について 

 花見川区内で行われている、検見川稲毛土地区画整理事業と東幕張土地区画整理事

業の令和２年度事業費は上記のとおりです。 

 令和２年度のそれぞれの事業の建物移転は、共に１０

戸で、道路整備は、検見川稲毛土地区画整理事業では、

市道検見川町花園町線が事業区域外の交差点（大野ふと

ん屋前）まで拡幅され、歩道が整備され、交差点改良も

実施され、この路線の整備が完了する予定です。 

令和２年度 ・検見川稲毛土地区画整理事業 ￥１，３８４，７００，０００円 
 

事 業 費 ・東幕張土地区画整理事業   ￥１，６３７，０００，０００円 
 

          ［事業費は、令和２年度当初予算と令和元年度２月補正予算の合計値］ 

 東幕張土地区画整理事業では、駅前広場に繋がる駅前

線の市道幕張町武石町線を８０ｍ整備するなど駅前広場

部分の整備が実施されます。［駅前広場（ロータリー）

の整備は令和４年度・令和５年３月完了の予定です］ 

 また検見川稲毛土地区画整理事業では、令和３年度以

降の事業計画や基本設計（事業区域内北西部の未整備地

区）、事業申請・認可への手続きも実施する予定です。 
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◎「ＬＩＮＥ」アドレス ※ お送りした封筒にもＱＲコードを載せてあります。 

 事務所にご連絡いただいても留守番電話になっていて、ご迷惑をお掛け

しております。そこで「ＬＩＮＥ」のＱＲコードをお知らせします。 

 こちらに、メッセージまたは、ライン電話で、ご連絡いただければと存

じます。よろしくお願い申し上げます。 

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。 ◎川村ひろあき事務所 
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◎市役所新庁舎建設について 

 いよいよこの４月から千葉市役所の新庁舎建設が始まります。 

 ４月１９日に起工式を行い、令和２年度から約３年。令和４年１２月末竣工。令和

５年度供用開始（令和５年４月以降）を目指しております。 

 新庁舎は、みなと公園側の高層棟（１１階・５３ｍ）と臨海プロムナード側（モノ

レール側）の低層棟（７階・３２ｍ）がＬ字型に配置されております。 

 なお、建物の１、２階にエントランス、ロビー、食堂、売店、市民センター等が配

置され、議会は低層棟の５，６，７階に配置されます。 

ＱＲコード 

◎新市立病院（海浜病院）建設予定地について 

 既に新聞等でご承知のことと存じますが、千葉市海浜病院の老朽化に伴う新市立病

院の建設の可否を含め、今後の両市立病院等病院事業の在り方を検討する検討委員会

からの答申を受け、千葉市立病院再整備基本構想案

において、新病院の建設予定地を幕張新都心地区・

美浜区若葉３丁目の幕張新都心若葉住宅地区小学

校・公益施設用地として検討する旨の報告がありま

した。［花見川と県立幕張総合高校の間の土地］ 

 今後、７月頃にパブリックコメントがなされ、８

月に基本構想が策定され、９月から基本計画・基本

設計に着手することになる予定です。 

 この場所は更地で面積が広く、新たな場所に建設

することから、新・現病院の何れも運営面（入院・

診療等）支障をきたさないことが大きな決め手に

なったようです。 新病院建設予定地（美浜区若葉住宅地区） 


